

Présentations orales du colloque du CERMA

Venez mettre à l'épreuve vos talents d'orateur/trice lors de cette présentation orale! Vous avez ici l'occasion de parler de votre projet de recherche, des défis que vous avez rencontrés et des solutions que vous avez pu y apporter. Que votre domaine soit en recherche appliquée ou théorique, chimie ou médicale, en construction ou en statistiques, nous sommes certains que vous avez des choses intéressantes à présenter! Montrez votre maîtrise du sujet à tous les participant.e.s. Ce concours est ouvert aux étudiant.e.s gradués et aux stagiaires postdoctoraux du CERMA. Si vous avez des questions, contactez-nous à l'adresse courriel du comité étudiant: cerma_etudiants@ulaval.ca

Consignes pour la présentation

- Durée: 12 minutes de présentation, 3 minutes de questions
- Présentation en français ou en anglais
- Cette année, nous voudrions mettre en avant la vulgarisation au travers de vos présentations
- La présentation devrait être vulgarisée pour une audience scientifique, mais non spécialisée dans votre domaine. Trouvez un titre bien vulgarisé et accrocheur
- Votre présentation devrait comporter:
 1. Courte introduction de votre sujet et de la problématique
 2. Vos objectifs ainsi que votre méthodologie
 3. Présentation des principaux résultats et discussions
 4. Conclusion

Comment participer

- Être étudiant ou stagiaire postdoctoral au CERMA
- S'inscrire au lien suivant avant le **lundi 22 janvier 2024 à 23h59:**
https://forms.office.com/Pages/ResponsePage.aspx?id=1Yt3Vj9q00uiZMWPk1b_IJXx-yOehVMqcfRMUyrZUNUQ0xQSVhINkIOUzyczVEIWSkFQWkFDODICUy4u
 - S'inscrire à la section «présentation orale»
- **Si vous êtes sélectionné** envoyez-nous votre présentation **avant lundi 11 mars 2024 à 17h00** à l'adresse du comité étudiant: cerma_etudiants@ulaval.ca
- Apprenez-en plus sur le colloque sur le site du CERMA: [Site Web du CERMA](#)

Critères d'évaluation

- Qualité de la vulgarisation
- Rigueur scientifique
- Qualité du support visuel
- Réponses aux questions
- Qualité de la langue
- Respect du format

Oral presentations of the CERMA conference

Come and test your speaking skills in this oral presentation! This is your opportunity to talk about your research project, the challenges you faced and the solutions you were able to find. Whether your field is applied or theoretical research, chemistry or medicine, construction or statistics, we are sure you have something interesting to present! Show your mastery of the subject to all participants. This competition is open to graduate students and postdoctoral fellows of CERMA. If you have any questions, please contact us at the student committee email address: cerma_etudiants@ulaval.ca

Presentation guidelines

- Duration: 12 minutes presentation, 3 minutes questions
- Presentation in English or French
- The presentation should be in vulgarized terms for a scientific audience, but not specialized in your field.
 - This year, we would like to emphasize the vulgarization of your presentation
 - Find a title that is well-vulgarized and catchy
- Your presentation should include:
 1. A short introduction of your topic and problem
 2. Your objectives and methodology
 3. Presentation of the main results and discussion
 4. Conclusion

How to participate

- Be a student or postdoctoral fellow at CERMA
- Register at the following link before **Monday 22 January 2024 at 23:59**
https://forms.office.com/Pages/ResponsePage.aspx?id=1Yt3Vj9q00uiZMWPk1b_IJXx-yOehVMqcfRMUyrZUNUQ0xQSVhIINKlOUzczVEIWSkFQWkFDODICUy4u
 - Register for the "oral presentation" section
- **If you are selected**, please send your presentation **before Monday 11 march 2023 at 5:00 pm** to the student committee address: cerma_etudiants@ulaval.ca
- Learn more about the conference on the CERMA website: [Website of CERMA](#)

Evaluation criteria

- Extension quality
- Scientific rigor
- Subject mastery
- Visual support quality
- Language quality
- Presentation originality
- Format conformity

Affiches et Présentations express

English will follow

Peu importe votre domaine de recherche au CERMA, laissez aller vos talents de vulgarisation et votre énergie lors de cette présentation. Discutez ensuite plus en profondeur de votre projet avec les participants lors de la session des affiches. Ce concours est ouvert à toute la communauté étudiante du CERMA. Si vous avez des questions, envoyez-les à l'adresse courriel du Comité Étudiant : cerma_etudiants@ulaval.ca

Consignes pour l'affiche

- L'affiche est à imprimer à vos frais (peut être remboursable par votre direction)
- Le titre doit être court, vulgarisé et accrocheur
- Affiche en format portrait
- Dimension de l'affiche : maximum 40X56 pouces
- Durée de présentation : cinq minutes (5 min) + questions
- Présentation en français ou en anglais
- **Pour concourir au prix de la meilleure présentation par affiche, vous devez participer à la présentation express !!**

Consignes pour la présentation express

L'expérience présentation express est une façon dynamique d'inciter le public à aller voir votre affiche (voir le programme préliminaire). Ce n'est pas un résumé de votre projet, mais bien une façon de nous convaincre de venir voir votre affiche.

- **OBLIGATOIRE** si vous voulez être évalué pendant votre présentation par affiche
- Durée de présentation : maximum une minute trente (1min30)
- Une diapositive seulement (*voir le template*)
- Présentation en français ou en anglais
- La présentation express devra être envoyée au Comité Étudiant avant le **11 mars 2024** à 17h à l'adresse courriel : cerma_etudiants@ulaval.ca
- Gardez en tête que l'audience est scientifique, mais pas spécialisée dans votre domaine

Comment participer ?

- Être étudiant (MSc, PhD, Post-PhD) au CERMA
- S'inscrire au lien suivant avant le **lundi 22 janvier 2024 à 23h59**
 - Lien d'inscription : https://forms.office.com/Pages/ResponsePage.aspx?id=1Yt3Vj9q00uiZZMWPk1b_IJXx-yOehVMqcfRMUyrZUNUQ0xQSVhInklOUzyczVEIWSkFQWkFDODICUy4u

Lors de l'inscription, il est fortement conseillé de s'inscrire à la session "présentations express et par affiche" **pour être évalué** et participer au concours de la meilleure présentation par affiche. Apprenez-en plus sur le colloque sur le site Web du CERMA : [Site Web du CERMA](#)

Critères d'évaluation

- Qualité de la vulgarisation
- Rigueur scientifique
- Réponses aux questions
- Qualité du support visuel
- Qualité de la langue
- Respect du format

Posters and Express Presentations

No matter what your area of research at CERMA, let your vulgarization skills and energy during this presentation. Then discuss your topic in more depth with the participants during the poster session. This competition is open to the entire CERMA student community. If you have any questions, please send them to the student committee email address: cerma_etudiants@ulaval.ca

Instructions for the poster :

- The poster must be printed at your own expense (may be reimbursed by your administration)
- The title should be short, simple and catchy
- Poster in portrait format
- Poster size: maximum 40X56 inches
- Presentation time: five minutes (5 min) + questions
- Presentation in French or English
- **To compete for the Best Poster Presentation award, you must participate in the Express Presentation!!**

Instructions for the express presentation:

The express presentation experience is a dynamic way to get the public to see your poster (see the preliminary program). This is not a summary of your project, but rather a way of convincing us to come and see your poster.

- **MANDATORY** if you want to be evaluated during your poster presentation
- Presentation time: one minute and a half (1min30)
- One slide only (see template)
- Presentation in English or French
- The express presentation must be sent to the Student Committee before March 11, 2024 at 5:00 pm to the email address: cerma_etudiants@ulaval.ca
- Keep in mind that the audience is scientific, but not specialized in your field

How to participate :

- Be a student (MSc, PhD, Post-PhD) at CERMA
- Register at the following link before **Monday January 22, 2024 at 11:59 p.m.:**
- Registration link:
https://forms.office.com/Pages/ResponsePage.aspx?id=1Yt3Vj9q00uiZZMWPk1b_IJXx-yOehVMqcfRMUyrZUNUQ0xQSVhINKIOUzczVEIWSkFQWkFDODICUy4u

When registering, it is strongly recommended to register for the “express and poster presentations” session **to be evaluated** and participate in the competition for the best poster presentation.

- Learn more about the conference on the CERMA website: [Website of CERMA](#)

Evaluation criteria :

- Extension quality
- Scientific rigor
- Subject mastery
- Visual support quality
- Language quality
- Format conformity